
CTA NUM. 12 DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA H. 

SEPTUAGÉSIMA PRIMERA LEGISLATURA AL CONGRESO DEL ESTADO 

DE NUEVO LEÓN, CELEBRADA EL DIA 17 DE OCTUBRE DEL 2006. DEL 

PRIMER PERIODO ORDINARIO DE SESIONES,  CORRESPONDIENTE AL 

PRIMER AÑO DE EJERCICIO CONSTITUCIONAL. 

 

PRESIDENCIA DEL C. DIP. 

 FERNANDO ALEJANDRO LARRAZABAL BRETÓN. 

 

EN LA CIUDAD DE MONTERREY, CAPITAL DEL ESTADO DE NUEVO 

LEÓN, SIENDO LAS ONCE HORAS CON DOCE MINUTOS, DEL DIA 

DIECISIETE DE OCTUBRE DE DOS MIL SEIS, CON LA ASISTENCIA DE 

CUARENTA Y  DOS LEGISLADORES, EL C. PRESIDENTE DECLARÓ 

ABIERTA LA SESIÓN. 

 

ENSEGUIDA, SE DIO LECTURA AL ORDEN DEL DIA, EL CUAL FUE 

APROBADO EN LA SESIÓN ANTERIOR. ASIMISMO, SE DIO LECTURA AL 

ACTA CORRESPONDIENTE, LA CUAL FUE APROBADA POR 

UNANIMIDAD.   

 

ASUNTOS EN CARTERA: 

SE RECIBIERON 4 ASUNTOS, A LOS CUALES SE LES DIO EL TRAMITE 

CORRESPONDIENTE. (SE ANEXA LISTA).-  

 

INICIATIVAS DE LEY O DECRETO A PRESENTARSE POR LOS             

CC. DIPUTADOS: 

 

NO HUBO INTERVENCIONES EN ESTE PUNTO. 

 

COMO SIGUIENTE PUNTO, SIENDO LAS ONCE HORAS CON TREINTA Y 

DOS MINUTOS, EL PRESIDENTE PROCEDIÓ A ABRIR EL ESPACIO 

SOLEMNE PARA CONMEMORAR EL 53 ANIVERSARIO DEL 

DERECHO AL VOTO DE LA MUJER EN MÉXICO.- INTERVINIERON 

CON DISCURSOS ALUSIVOS AL EVENTO, LOS REPRESENTANTES DE 

LOS GRUPOS LEGISLATIVOS, DIPUTADOS: GUILLERMO GÓMEZ PÉREZ 

DEL PRD; ZEFERINO JUÁREZ MATA DEL PT;  MARIA DOLORES LEAL 

CANTU DEL PNA;  MARIA GUADALUPE GUIDI KAWAS DEL PRI; 

LAURA PAULA LÓPEZ SÁNCHEZ DEL PAN.- 

 

ENSEGUIDA HIZO USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE DEL H. 

CONGRESO DEL ESTADO, DIP. FERNANDO LARRAZABAL BRETÓN. 

 

AGOTADAS LAS INTERVENCIONES EL PRESIDENTE CLAUSURÓ EL 

ESPACIO SOLEMNE SIENDO LAS DOCE HORAS CON QUINCE MINUTOS.  

 

 

A 
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INFORME DE COMISIONES: 

EL C. DIP. GAMALIEL VALADEZ SALAZAR, DIO LECTURA A DICTAMEN 

RELATIVO AL ESCRITO PRESENTADO POR LOS PRESIDENTES DE 

CLUBES PERTENECIENTES A LA ASOCIACIÓN DE FOOTBALL 

AMERICANO INFANTIL DE MONTERREY, A.C, (AFAIM) MEDIANTE EL 

CUAL SOLICITAN LA INTERVENCIÓN DE ESTE PODER LEGISLATIVO 

PARA CONSERVAR LAS INSTALACIONES.- ACORDÁNDOSE REMITIR 

COPIA CERTIFICADA DEL PRESENTE EXPEDIENTE Y DICTAMEN A LA 

OFICIALÍA MAYOR DEL PODER EJECUTIVO DEL ESTADO Y AL 

INSTITUTO DEL DEPORTE DE NUEVO LEÓN, PARA QUE TENGAN 

CONOCIMIENTO  DE LAS INQUIETUDES DE LOS PROMOVENTES.- 

INTERVINIERON DANDO SUS PUNTOS DE VISTA, A FAVOR DEL 

DICTAMEN, LOS DIPUTADOS: MIGUEL ÁNGEL GARCÍA DOMÍNGUEZ 

CON UNA PROPUESTA DE MODIFICACIÓN AL RESOLUTIVO PRIMERO, 

GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO, MARIA DOLORES LEAL 

CANTU.- FUE APROBADA LA PROPUESTA DE MODIFICACIÓN POR 

UNANIMIDAD DE 39 VOTOS. ASIMISMO FUE APROBADO EL 

DICTAMEN EN LOS MISMOS TÉRMINOS CON LA MODIFICACIÓN 

APROBADA. 

 

EL C. DIP. GREGORIO HURTADO LEIJA, DIO LECTURA A DICTAMEN 

RELATIVO AL ESCRITO SIGNADO POR LOS CC. FERNANDO KURI 

GUIRADO, FELIPE DE JESÚS HERNÁNDEZ ALFARO Y SERGIO CEDILLO 

OJEDA, MEDIANTE EL CUAL SOLICITAN A ESTE PODER LEGISLATIVO 

SE ABRA UNA INVESTIGACIÓN EXHAUSTIVA SOBRE LA SUPUESTA 

ALTERACIÓN DE PRECIOS EN LA COMPRA REALIZADAS POR EL 

GOBIERNO MUNICIPAL DE MONTERREY DE LA DIVISIÓN DE 

“ALIMENTOS, VERDURAS, CARNES Y ABARROTES” EN EL APARTADO 

DENOMINADO ARTÍCULOS COMPRADOS EN EL MES DE FEBRERO DE 

2006, DE LA SECCIÓN DENOMINADA “CONSUNET”.- ACORDÁNDOSE 

INSTRUIR A LA CONTADURÍA MAYOR DE HACIENDA DEL ESTADO,  

QUE EN SU LABOR ORDINARIA DE FISCALIZACIÓN REVISE CON 

ESPECIAL ATENCIÓN DICHAS COMPRAS.- INTERVINO EL DIP. NOE 

TORRES MATA DANDO UNA BREVE EXPLICACIÓN DE LA 

FUNDAMENTACIÓN EN QUE SE SUSTENTO EL DICTAMEN.- EL CUAL 

FUE APROBADO POR UNANIMIDAD DE 39 VOTOS  A FAVOR. 

 

EL C. DIP. ZEFERINO JUÁREZ MATA, DIO LECTURA A DICTAMEN 

RELATIVO AL PUNTO DE ACUERDO PRESENTADO POR EL DIPUTADO 

ERNESTO ALFONSO ROBLEDO LEAL, INTEGRANTE DE LA LXX 

LEGISLATURA, PARA QUE ESTE H. CONGRESO CON LAS FACULTADES 

QUE LE CONFIERE LA LEY, INSTRUYA A LA CONTADURÍA MAYOR DE 

HACIENDA A FIN DE QUE REALICE UNA AUDITORÍA ESPECIAL PARA 

QUE SE AGILICE EL PROCESO DE LICITACIÓN PÚBLICA Y DE 

ADJUDICACIÓN DE LA OBRA AMPLIACIÓN DE LA LÍNEA 2 DEL METRO, 

LLEVADA A CABO POR EL GOBIERNO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN Y 
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LA EMPRESA PÚBLICA DESCENTRALIZADA METRORREY.- 

ACORDÁNDOSE DEJAR SIN MATERIA LA SOLICITUD.- INTERVINO EL 

DIP. OSCAR CANO GARZA DANDO UNA BREVE EXPLICACIÓN DE LA 

FUNDAMENTACIÓN EN QUE  SE SUSTENTÓ EL DICTAMEN.- EL CUAL 

FUE APROBADO POR UNANIMIDAD DE 42 VOTOS. 

 

EL C. DIP. ALFREDO JAVIER RODRÍGUEZ DÁVILA, DIO LECTURA A 

DICTAMEN RELATIVO AL PUNTO DE ACUERDO PRESENTADO POR 

LOS DIPUTADOS INTEGRANTES DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL 

PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, DE LA LXX LEGISLATURA, A FIN DE 

QUE SE INSTRUYA A LA CONTADURÍA MAYOR DE HACIENDA DEL 

ESTADO, PARA QUE EN LA REVISIÓN DEL LAS CUENTAS PÚBLICAS 

DEL MUNICIPIO DE MONTERREY, N.L., CORRESPONDIENTES A LOS 

EJERCICIOS FISCALES 2004, 2005 Y 2006, ASÍ COMO EL PERÍODO QUE 

ABARCA LOS MESES DE NOVIEMBRE Y DICIEMBRE DE 2003, PONGA 

ESPECIAL ATENCIÓN A LA DIRECCIÓN DE COMERCIO, A LA 

DIRECCIÓN DE INSPECCIÓN Y VIGILANCIA, A LA SECRETARÍA DE 

VIALIDAD Y TRÁNSITO, ASÍ COMO A LA SECRETARÍA DE POLICÍA 

PREVENTIVA MUNICIPAL.– ACORDÁNDOSE INSTRUIR A LA 

CONTADURÍA MAYOR DE HACIENDA A QUE EN SU LABOR 

ORDINARIA DE FISCALIZACIÓN REVISE LO ANTES SOLICITADO.- 

INTERVINO EL DIP. NOE TORRES MATA, DANDO UNA BREVE 

EXPLICACIÓN DE LA FUNDAMENTACIÓN EN QUE SE SUSTENTÓ EL 

DICTAMEN.- EL CUAL FUE APROBADO POR UNANIMIDAD DE 39 

VOTOS. 

 

ASUNTOS GENERALES: 

EL C. DIP. RANULFO MARTÍNEZ VALADEZ, A NOMBRE DEL GRUPO 

LEGISLATIVO DEL PAN, PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO PARA QUE 

SE SOLICITE AL SECRETARIO DE FINANZAS Y TESORERO GENERAL 

DEL ESTADO LIC. RUBÉN MARTÍNEZ DONDÉ RINDA INFORME 

DETALLADO CON RESPECTO A LOS CRÉDITOS CONTRATADOS 

DURANTE LA PRESENTE ADMINISTRACIÓN, EN EL QUE EXPLIQUE LA 

POLÍTICA DE ENDEUDAMIENTO DEL GOBIERNO ESTATAL, 

ESPECIFICANDO LAS CONDICIONES BAJO LAS CUALES SE HAN 

CONTRATADO CADA UNO DE LOS CRÉDITOS Y LOS MOTIVOS POR 

LOS CUALES SE HAN REALIZADO BAJO DIFERENTES ESQUEMAS DE 

FINANCIAMIENTO, MOSTRANDO LAS VENTAJAS Y BENEFICIOS 

OBTENIDOS DE CADA UNO DE ELLOS, ASÍ COMO PRESENTAR 

COMPARATIVO EN EL QUE SE MUESTREN LOS AHORROS REALES Y 

LOS MONTOS DIFERIDOS EN EL PAGO DE CAPITAL E INTERESES.- 

INTERVINIERON DANDO SUS PUNTOS DE VISTA LOS CC. DIPUTADOS: 

ILDEFONSO GUAJARDO VILLARREAL, BALTAZAR MARTÍNEZ 

MONTEMAYOR.- SE TURNO EL PUNTO DE ACUERDO A LA 

COMISIÓN DE HACIENDA DEL ESTADO, PARA SU ESTUDIO Y 

DICTAMEN. 
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EL C. DIP. FELIPE ENRÍQUEZ HERNÁNDEZ, A NOMBRE DEL GRUPO 

LEGISLATIVO DEL PRI, PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO, PARA QUE 

ESTA LEGISLATURA SOLICITE DE MANERA RESPETUOSA AL 

EJECUTIVO DEL ESTADO PARA QUE CONSIDERE LA POSIBILIDAD DE 

ASIGNAR RECURSOS A FOMERREY, PARA RESOLVER EL PROBLEMA   

DE RIESGO IMPERANTE EN LA COLONIA “FOMERREY 106 

AMPLIACIÓN”, ASÍ COMO PARA LA REUBICACIÓN  DE LAS FAMILIAS 

QUE HABITAN EN LAS ZONAS DE  RIESGO Y AL MISMO TIEMPO SE 

REGULARICEN LOS TERRENOS QUE SE DETERMINO NO ESTÁN 

RIESGO.- INTERVINIERON DANDO SUS PUNTOS DE VISTA LOS 

DIPUTADOS: NORMA YOLANDA ROBLES ROSALES CON UNA 

PROPUESTA DE ADICIÓN, QUE SE CONTINÚE APOYANDO CON LA 

VENTA DE PAQUETES DE MATERIALES DE CONSTRUCCIÓN A BAJO 

COSTO PARA TODOS LOS MUNICIPIOS DE NUEVO LEÓN; CARLOTA 

VARGAS GARZA CON OTRA ADICIÓN DE SOLICITAR A LA AGENCIA  

DE DESARROLLO URBANO TERMINE LA ACTUALIZACIÓN DEL ATLAS 

DE RIESGO; FERNANDO KURI GUIRADO CON OTRA ADICIÓN,  SE 

INCLUYA TAMBIÉN LA REGULARIZACIÓN DE PREDIOS DE LA 

COLONIA GARZA NIETO Y EL POZO DE LA INDUSTRIAL, 

CONTINUARON EN EL TEMA LOS CC. DIPUTADOS: FELIPE ENRÍQUEZ 

HERNÁNDEZ, GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO.- SE TURNÓ 

EL PUNTO DE ACUERDO, CON LAS ADICIONES SEÑALADAS, A LAS 

COMISIONES DE HACIENDA DEL ESTADO Y DESARROLLO 

URBANO, PARA SU ESTUDIO Y DICTAMEN. 

 

EL C. DIP. JOSÉ CESÁREO GUTIÉRREZ ELIZONDO, A NOMBRE DEL 

GRUPO LEGISLATIVO DEL PAN PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO,  

PARA QUE SE REMITA ATENTO Y RESPETUOSO EXHORTO AL 

GOBERNADOR DEL ESTADO, PARA QUE A TRAVÉS DEL TITULAR DE 

LA DIRECCIÓN DE ASUNTOS AGRARIOS DE ESTA ENTIDAD, ASÍ COMO 

DEL SISTEMA ESTATAL DE ÁREAS NATURALES PROTEGIDAS,  

INFORME A ESTE CONGRESO SI EL PREDIO RURAL DENOMINADO 

“POTRERO DEL MEZCAL, RINCÓN DE CAÑITAS Y CERRO DE LA 

SILLA”, SE ENCUENTRA ENCLAVADO DENTRO DE LAS ÁREAS 

NATURALES PROTEGIDAS DEL ESTADO, ASÍ COMO INFORMACIÓN 

SOBRE EL ESTADO QUE GUARDA EL PROCEDIMIENTO DE 

DISOLUCIÓN DE LA COPROPIEDAD RURAL  ANTES MENCIONADA. POR 

OTRA PARTE A LOS TITULARES DE LA SECRETARIA DEL MEDIO 

AMBIENTE, Y SECRETARIA DE AGRICULTURA DELEGACIÓN NUEVO 

LEÓN TAMBIÉN INFORMEN SOBRE EL PARTICULAR.- SE TURNO A LA 

COMISIÓN DE DESARROLLO SOCIAL Y DERECHOS HUMANOS 

PARA QUE SE ANEXE AL EXPEDIENTE 4026 FORMADO SOBRE EL 

PARTICULAR. 
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PARA OTRO TEMA, EL DIP. GAMALIEL VALADEZ SALAZAR,  HIZO 

MENCIÓN A QUE EL PASADO 12 DE OCTUBRE ASISTIÓ A LA 

INAUGURACIÓN DE UN EVENTO DENOMINADO “DIÁLOGOS EN LA 

OSCURIDAD”. QUE MUESTRA COMO VIVE LA GENTE INVIDENTE. LO 

CUAL LO HIZO REFLEXIONAR SOBRE LA IMPORTANCIA QUE COMO 

LEGISLADORES TIENEN PARA APOYAR A LOS GRUPOS 

VULNERABLES. ES POR ELLO, QUE HACE UN EXHORTO A LOS 

INTEGRANTES DE ESTA LEGISLATURA A QUE ACUDAN A DICHO 

EVENTO PUES LA EXPERIENCIA VIVIDA LOS SENSIBILIZARÁ AÚN MÁS 

SOBRE LA NECESIDAD URGENTE DE CREAR UNA NORMATIVA 

JURÍDICA QUE LES PERMITA A LOS INVIDENTES HACER MAS 

LLEVADERA SU VIDA.  

 

PARA OTRO TEMA, EL DIP. GUILLERMO GÓMEZ PÉREZ, A NOMBRE 

DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 

DEMOCRÁTICA, PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO, PARA EXHORTAR 

AL EJECUTIVO FEDERAL, A TRAVÉS DE LA SECRETARÍA DE 

GOBERNACIÓN, HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO, DESARROLLO 

SOCIAL, RELACIONES EXTERIORES  Y DE LA FUNCIÓN PÚBLICA, EN 

SU CARÁCTER DE INTEGRANTES DEL COMITÉ TÉCNICO DEL 

FIDEICOMISO QUE ADMINISTRA EL FONDO DE APOYO SOCIAL PARA 

EX TRABAJADORES MIGRATORIOS MEXICANOS, PARA QUE REALICE 

LAS ACCIONES NECESARIAS A FIN DE QUE SE INCORPOREN TODOS 

LOS EX BRACEROS QUE PRESTARON SUS SERVICIOS EN 1942- 1964 EN 

LOS ESTADOS UNIDOS DE NORTEAMÉRICA Y SE TRANSPARENTE EL 

MANEJO DE LOS RECURSOS DEL FIDEICOMISO, ENTRE OTRAS 

PETICIONES.-  INTERVINIERON DANDO SUS PUNTOS DE VISTA LOS CC. 

DIPUTADOS: DIEGO LÓPEZ CRUZ, SERGIO CEDILLO OJEDA, 

 

EN ESE MOMENTO SIENDO LAS CATORCE HORAS CON TRECE 

MINUTOS, EL PRESIDENTE COMUNICÓ QUE EL TIEMPO 

REGLAMENTARIO DE LA SESIÓN SE HABÍA AGOTADO, POR LO QUE 

SE APROBÓ POR UNANIMIDAD AGOTAR LOS PUNTOS DEL ORDEN 

DEL DIA. 

 

CONTINUÓ EN EL TEMA DE LOS EXBRACEROS EL DIPUTADO 

ZEFERINO JUÁREZ MATA APOYANDO EL PUNTO DE ACUERDO.- EL 

CUAL FUE TURNADO A LA COMISIÓN DE HACIENDA DEL ESTADO 

PARA QUE SE ANEXE AL EXPEDIENTE  NUMERO 3867 FORMADO 

SOBRE EL PARTICULAR. 

 

A CONTINUACIÓN, SE DIO LECTURA AL PROYECTO DE ORDEN DEL 

DIA, PARA LA PRÓXIMA SESIÓN, EL CUAL FUE APROBADO POR 

UNANIMIDAD. EL PRESIDENTE CLAUSURÓ LA SESIÓN SIENDO LAS 

CATORCE  HORAS CON   DIECISÉIS MINUTOS.  
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EL TEXTO INTEGRO DE LAS INTERVENCIONES Y LOS DOCUMENTOS SE 

ANEXAN AL DIARIO DE DEBATES CORRESPONDIENTE A ESTA ACTA.- 

DAMOS FE: 

C. PRESIDENTE: 

 

 

 

 

 DIP. FERNANDO ALEJANDRO LARRAZABAL BRETÓN   

 

 

 

C. SECRETARIA:    C. SECRETARIO: 

 

 

 

 

 

DIP. JUANA AURORA CAVAZOS  DIP. JAVIER PONCE FLORES 

CAVAZOS. 
 

 

 

 

ACTA NUM. 12-LXXI-06.  

MARTES 17 DE OCTUBRE DE 2006. 

 

 


